

23 FEBRERO | 2021

VECINOS DE CALABOZO CUENTAN CON NUEVO SISTEMA DE AGUA POTABLE RURAL

- **El proyecto, desarrollado en dos etapas, fue financiado con fondos aportados por Colbún y por el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, beneficiando a 30 hogares coronelinos, quienes aportaron la mano de obra para la construcción.**

Contentas están las **30 familias del sector Calabozo Alto en Coronel**, que desde mediados de 2020 cuentan con acceso directo a una fuente segura y confiable de agua potable para satisfacer sus necesidades inmediatas de higiene, limpieza doméstica, regadío de sus predios, consumo de sus animales y la producción de alimentos, entre otros.

El nuevo sistema de agua potable rural (APR) fue gestado a través del Fondo de Desarrollo Social (FDS) que la empresa Colbún impulsa desde 2009 en la comuna, junto a las 13 juntas de vecinos que componen la Mesa por el Desarrollo del Sector Sur.

Previo al desarrollo de estas obras, los vecinos del sector se abastecían por medio de pozos y transportando agua manualmente desde un estero cercano, por lo que la nueva infraestructura significa un mejoramiento sustantivo en su calidad de vida. **Así lo reconoció Francisco Silva, director de la Junta de Vecinos de Calabozo Alto:** “Fue un aporte fundamental (la gestión de Colbún) para todo lo que se está haciendo. Tenemos lo más importante, que es que llega el agua a la mayoría de las casas. Los vecinos están felices. Hay bastante compromiso de la comunidad, que son los mismos usuarios del proyecto”.

Desde Colbún valoran el impacto de la iniciativa, de la mano del espíritu asociativo que propone la Mesa: “Desde hace algunos años, la Mesa ha optado por unir los recursos que asigna el FDS de Colbún, y financiar así proyectos de mayor impacto social. En este caso, fue el turno de la comunidad de Calabozo, donde con el apoyo del sector público, se logra mejorar sustancialmente la calidad de vida de las personas, al acceder a algo tan elemental como el agua potable”, **indicó Julián Perret, director regional de Asuntos Públicos de la compañía.**

Detalles del proyecto

La iniciativa se desarrolló en dos etapas. **La primera contó con el financiamiento de Colbún y permitió conectar a las primeras ocho familias al nuevo sistema**, con una inversión de \$3 millones aportados al alero del FDS que la empresa impulsa para apoyar la realización de proyectos comunitarios en Coronel.

La segunda fase, en tanto, consideró un monto de \$5.846.300, adjudicados por el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, con el cual se construyó un estanque con capacidad de 15 mil litros de agua y se realizó la canalización (instalación de tuberías) desde el estanque hacia los 30 hogares considerados. Además, se implementó el suministro

completo del sistema de agua rural para otras cinco viviendas y la construcción de la base para otros dos estanques.

De esta manera, todos los hogares hoy cuentan con el suministro de agua directamente en sus casas o, en su defecto, cuentan con los arranques necesarios para futuras extensiones de red.

Actualmente, el Comité de Agua Potable Rural del sector gestiona con la Municipalidad de Coronel los recursos para la ejecución de los trabajos de conexión adicionales.

Activa participación de vecinos

El proceso de construcción del proyecto contó con el apoyo de los propios vecinos del sector, quienes aportaron con mano de obra en forma permanente, colaborando en la etapa de construcción de la base de concreto, el proceso de montaje del estanque y la extensión de la tubería.

Junto con ello, apoyaron el proceso de diseño, cotización y compras que se requirieron durante todo el período de la construcción y funcionamiento del sistema.

DESTACADOS:

30: Las familias del sector de Calabozo de Coronel que se ven beneficiadas con el nuevo APR

3.000.000: La inversión que gestionó Colbún para la primera etapa del proyecto, a través de su Fondo de Desarrollo Social.

2009: El año en que Colbún comenzó a implementar su FDS, dirigido a apoyar la ejecución de proyectos comunitarios en Coronel.

Para más información

Diego Poblete
Comunicaciones Colbún
Fono: (+569) 9450 8675
Email: dpoblete@colbun.cl

Cristóbal Hernández
Giro Estratégico
Fono: (+569) 7967 7331
Email: chernandez@giro.cl

Sobre Colbún S.A.

Colbún S.A. es una empresa de generación de energía eléctrica que cuenta con 24 centrales de generación en Chile y una en Perú, a través de las cuales posee una capacidad instalada total cercana a los 3.900 MW distribuidos en distintos tipos de tecnologías de generación. La compañía opera 941 kilómetros de líneas de transmisión, cuenta con más de 1.000 trabajadores, y tiene una cartera de proyectos de energía renovable solar y eólica por cerca de 3.000 MW en distintas etapas de desarrollo.



@colbunenergia



ColbunEnergia

MEMBER OF

**Dow Jones
Sustainability Indices**

In Collaboration with RobecoSAM 